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2011년 새해를 맞이하면서

신묘년의 새해가 밝았습니다. 

올해에도 우리 자연환경보전협회 회원 여러분의 건강과 행복을 기원합니다. 

자연보호는 우리의 자연자원을 보존하고 이것을 다음세대에 물려주는 것일 뿐 아니라

이제는 국가의 중요한 녹색성장의 한축으로서 우리 앞에 다가 왔습니다. 자연자원보호는

우리의 백년대계를 좌우하는 중요한 국가 자원이라는 인식을 가져야 하겠습니다. 

작년에도 어려운 고비를 회원여러분의 지혜로 잘 극복하였습니다. 재정적 어려움은 있

었지만 그 어느 때보다 괄목할 만한 많은 일을 하였습니다. 우리가 해온 업적은 괄목할

만 것이 많지만 이런 업적을 알고 있는 사람은 의외로 많지 않습니다. 올해는 이러한 업

적을 대내외적으로 홍보하는 데 주력할 필요가 있습니다. 특히 2012년 세계자연보전총회

(WCC)에 우리의 활동을 홍보할 수 있는 기회가 되도록 하여야 하겠습니다. 

올해는 우리 협회가 할 일이 참 많습니다. 2012년 세계자연보전총회(WCC)는 새로운

시대의 자연보전이라는 슬로건 아래 우리나라 제주도에서 2012년 9월 6일부터 9월 15일

까지 개최되게 됩니다. 이 총회를 위하여 우리협회가 적극 협력하고 참여할 수 있도록

준비를 하여야 겠습니다. 우리 협회는 우리나라에서는 최초로 IUCN에 가입하여 온 단체

회원입니다. 우리 협회는 NGO단체로서 세계 총회에 보탬이 되는 일을 하여야 할 것입

니다. 또 2013년의 협회 50주년을 기념하기 위한 준비도 하여야 할 것입니다. 반세기 동

안 한국의 자연보호활동에 학술적, 생태복원 사업에 솔선 수범하여 온 우리의 업적을 정

리하여 국민에게 알릴 필요도 있습니다. 협회의 중요한 사업인 종합학술조사, 초중고, 일

반국민을 위한 자연보호 활동을 할 것입니다. 다른 외부기관과 협력하여 자연보호학술대

회도 개최하고 자연 환경 포럼도 지속할 것입니다. 작년에 우리가 못다 한 회원수의 지

속적인 증가 운동, 지원금확대, 지부활성화를 위한 노력도 계속할 것입니다. 

이러한 여러 사업을 하기 위해서는 재정적인 뒷받침이 필수적입니다. 많은 회원수를 가

지고 있음에도 회비 납부실적은 저조한 현실입니다. 회원 여러분의 애정 어린 회비를 납

부하여 주신다면 소기의 목적을 달성하리라 생각됩니다. 회원여러분의 회비 납부는 우리

나라 자연보호의 밑거름이 되어 우리 후손에게 훌륭한 자연자원을 물려주게 될 것입니다. 

신묘년에도 회원여러분의 아낌없는 후원을 기대하면서 건강과 행복이 가득하기를 기원합니다. 
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